

Fernando Burgueño, nuevo director de la fábrica de Cerdanyola de Ercros



Fernando Burgueño Iglesias ha sido nombrado, con efectos del 2 de octubre, director de la fábrica de Ercros en Cerdanyola, en sustitución de Ramón Jané Pañella, que pasa a ser director industrial adjunto de la división de química intermedia.

Fernando Burgueño es Licenciado en Química por la Universidad Rovira i Virgili de Tarragona. Ha realizado un Máster en prevención de riesgos laborales en el Instituto Europeo de Salud y Bienestar Social y un Máster en dirección de seguridad en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

Su incorporación a Ercros se produjo en el año 2000, cuando fue nombrado subdirector de la fábrica de Aragonesas Delsa de Les Franqueses del Vallès; posteriormente, desde 2003, trabajó como jefe de prevención en el complejo de Tarragona, primero de la mano de Aragonesas y, después, desde 2005, de Ercros. Su último puesto antes del presente nombramiento ha sido el de jefe de operaciones de la fábrica de Vila-seca I.

Ramón Jané fue nombrado director de la fábrica de Cerdanyola el 1 de setiembre de 2020. Con anterioridad había desempeñado el cargo de jefe de laboratorio, desarrollo y asistencia técnica de dicha fábrica.

La fábrica de Ercros en Cerdanyola está integrada en la división de química intermedia y su plantilla es de cerca de 100 personas. En 2022 alcanzó unas ventas de 25 millones de euros, el 90% de las cuales se destinó a la exportación. Esta fábrica está centrada en la producción, a medida de los clientes, de más de 250 tipos de polvos de moldeo, un material termoestable que sirve para fabricar material eléctrico (interruptores y enchufes); tapas y asientos de sanitarios, y accesorios para el aseo; vajillas y bandejas; tapones para la industria cosmética y de perfumería; botones; bolas de billar; etc.